



Las metodologías ágiles apoyan al desarrollo constante

Vivimos en un mundo con cambios inesperados y con recursos escasos los cuales hacen que se requiera aprender y aplicar diferentes metodologías ágiles para el aprendizaje y desarrollo de actividades tanto operativas y administrativas en los centros laborales. Las empresas solicitan profesionales que puedan mejorar sus resultados como conseguir mayores clientes fieles y generar un excelente posicionamiento de su empresa. Los métodos tradicionales generan un mantenimiento de los procesos, pero lo que se requiere, es contar con sostenibilidad y escalabilidad en los negocios.

El apostar por metodología ágiles en temas de administración y operación en los negocios, ayudará a enfrentar los objetivos, metas, planes de acción con un enfoque y visión diferente. La demanda por inclinarse a lo dinámico y colaborativo ha identificado que muchos puntos a mejorar en los futuros negocios, ya que se exige a los colaboradores ser mucho más, es decir, contar con mente abierta colaborativa y participativa.

En la actualidad muchas empresas optan trabajar por la metodología tradicional porque se mantienen en una zona de confort, pero hay que tomar en cuenta que en esa zona nada crece y para ello se necesita colaboradores con un nuevo enfoque de ver los procesos, con ideas innovadores de crecimiento y rentabilidad.

Este enfoque motivará a cambiar la forma de pensar y aceptar que el mundo busca profesionales agentes de cambio con buena base teórica, pero con herramientas modernas que apoyarán a que todo negocio propio o de terceros; a cuestionarse y pensarlo más de dos veces en que está brindando al mercado, porque está aplicando esta estrategia de trabajo y porque lo está haciendo de esa manera; esto generará una mezcla de pensamientos que apoyarán a tomar decisiones futuras.

Toda empresa debe desarrollar un pensamiento de diseño más que de planificación y así involucrarse con mayor intensidad en sus tareas, operaciones y funciones que realizan día a día. En el desarrollo de cada negocio existe un patrón de trabajo relacionado a ser especialista en los rubros como la logística, ventas, marketing, contabilidad, recursos humanos y administración en general, pero el tema de creatividad e innovación aún no se encuentra en su gran dimensión, algunos indican que está de manera transversal en cada área, pero no se puede ubicar con gran facilidad.

Las metodologías ágiles son vitales para el desarrollo del trabajo en todo profesional; ya que activa las fortalezas e identifica nuevas, que son útiles para el desarrollo eficiente de su trabajo y cumplir con las exigencias que solicita el mercado. Las metodologías tradicionales de trabajo es un punto de partida, es la raíz de la actividad, lo cual es aceptable, pero eso no debe ser único que se realice, ya que en la actualidad se exige

contar y brindar con mayor énfasis en lo moderno, innovador y que en algunas ocasiones impulse a salir de los esquemas tradicionales y revolucionar la forma trabajo.

Autora

Carla Morante.

